
Рина СТЕРКИНА, начальник отдела дошкольного образования 

 
 

 Редакционная группа проанализировала поступившие записки. Всего их у нас 93. Сре-

ди них треть касается очень острого вопроса — определения возраста при поступлении в 

школу. Авторы 32-х записок высказываются за 6,5, а то и за 7 лет. 

 Мы ознакомим с мнением секции участников пленарного заседания и в дальнейшем 

продолжим это обсуждение с доработчиками проекта концепции 12-летней школы. 

 Вторая группа записок касается социальной защиты и поддержки педагогов и тесным 

образом связана с постановлением “О начислении пенсий за выслугу лет”. 

 Кратко информирую вас о том, что действие этого постановления приостановлено до 

начала учебного года. За это время (и мы уже эту работу начали совместно с Минтруда) 

будут подготовлены наши предложения. Будем вас защищать очень активно — такова 

позиция Министерства образования РФ. 

 Третья группа вопросов связана с озабоченностью сокращением сети дошкольных уч-

реждений. Встал вопрос и о новых кратковременных формах организации дошкольного 

образования. 

 Мы начали всероссийский эксперимент по разработке, апробации и введению в дейст-

вие новых, экономически эффективных моделей дошкольного образования на основе 

кратковременного пребывания ребёнка. Поймите нас правильно: эти формы не должны 

вытеснять наши традиционные учреждения. Новое вводится не вместо, а рядом. Но это 

позволит нам, если мы будем развивать новую форму активно, увеличить охват детей до-

школьными услугами, будет способствовать преодолению наших проблем, которые ме-

шают нам выстраивать преемственность, потому что сейчас только 50 процентов детей из 

детских садов попадают в школу. Это позволит и более тесно работать с родителями. 


